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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 4/2022 4 

Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às nove horas, em sessão 5 

remota conduzida pelo Magnífico Reitor Professor Miguel Sanches Neto, reuniu-se 6 

ordinariamente o Conselho de Administração - CA, com a presença do Senhor Vice-Reitor 7 

Professor Everson Augusto Krum e dos Conselheiros Adilson Luiz Chinelatto (suplente), 8 

Andrea Tedesco, Carlos Willians Jaques Morais, Dirceia Moreira (suplente), Édina 9 

Schimanski, Emerson Martins Hilgemberg, Eunice Silva de Novais, Everaldo da Silva 10 

(suplente), Gilmar Batista Mazurek, Giovani Marino Favero, Ione da Silva Jovino, Ivo 11 

Mottin Demiate, Joel de Oliveira Correia Junior (suplente), Júlio César Miné (suplente), 12 

Jozia Ribeiro do Nascimento, Karina Janz Woitowicz, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, 13 

Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Robson Laverdi, Sandra Márcia Linhares de Lara 14 

(suplente), Silvana Oliveira, Telma Passos e Vanderlei Schneider de Lima; contando ainda 15 

com a presença dos servidores Eduardo Pereira, Guilherme Amaral Alves, Luciane Pereira 16 

da Silva Navarro, Luiz Gustavo Barros e Marcos Vinicius Fidelis para apreciarem a 17 

seguinte ordem do dia: 1 - Apresentação da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis - PRAE; 18 

2 - Ciência e aprovação da Ata número 1/2022 referente à reunião realizada no dia 19 

21.02.2022 que poderá ser assinada oportunamente na Secretaria Geral dos Conselhos 20 

Superiores; 3 - Processo nº 21.000007152-8. Interessado: Leandro Martinez Vargas. 21 

Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação Técnico-Financeira 22 

029/22 - SETI/UGF celebrado entre a Superintendência-Geral de Ciência, Tecnologia e 23 

Ensino Superior, a Universidade Estadual de Ponta Grossa e o Instituto Paranaense de 24 

Ciência do Esporte, visando o desenvolvimento do projeto “Curso de pós-graduação Lato 25 
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sensu em Gestão Pública do Esporte - 2ª Edição”; sob coordenação do professor Leandro 26 

Martinez Vargas. Relator: Conselheiro Giovani Marino Favero; 4 - Processo nº 27 

21.000031103-0. Interessada: Agência de Inovação e Propriedade Intelectual - AGIPI. 28 

Assunto: Aprovação da assinatura do Acordo de Cooperação Técnico-Científica a ser 29 

celebrado entre a empresa Klabin S/A. e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 30 

visando a realização da pesquisa “Desenvolver membranas de nanocelulose incorporadas 31 

com sulfadiazina de prata para utilização com curativo em feridas”; sob coordenação da 32 

professora Priscileila Colerato Ferrari. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 33 

5 - Processo nº 22.000023696-6. Interessada: Rede Feminina de Combate ao Câncer - 34 

Regional Ponta Grossa. Assunto: Aprovação da assinatura do Acordo de Cooperação a 35 

ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Rede Feminina de 36 

Combate ao Câncer - Regional Ponta Grossa, visando o atendimento multiprofissional em 37 

saúde às pacientes atendidas na Rede, bem como o desenvolvimento de projetos de 38 

pesquisa e extensão, de atividades humanísticas, pedagógicas, culturais, de assistência 39 

social e administrativa. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 6 - Processo 40 

nº 22.000031292-1. Interessada: Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, 41 

Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de Ponta Grossa - FAUEPG. Assunto: 42 

Transferência do equipamento Carreta metálica com pistão hidráulico para o patrimônio 43 

da UEPG, alocado na Fazenda Escola. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 7 - 44 

Processo nº 22.000031508-4. Interessada: Fundação de Apoio ao Desenvolvimento 45 

Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de Ponta Grossa - 46 

FAUEPG. Assunto: Transferência de bens para o patrimônio da UEPG, alocados em 47 

diversos órgãos. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 8 - Processo nº 22.000008511-48 

9. Interessado: Carlos Alberto de Oliveira. Assunto: Afastamento parcial das respectivas 49 
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atividades para cursar Doutorado na Universidade Estadual do Centro-Oeste, no período 50 

de 1º de maio de 2022 a 30 de abril de 2023. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione 51 

Mansani; 9 - Processo nº 22.000018695-0 (concedido Pedido de vistas ao Conselheiro 52 

Giovani Marino Favero na reunião do dia 04 abr. 2022). Interessado: Wilton Correia Paz. 53 

Assunto: Solicita prorrogação do afastamento integral para concluir Mestrado em 54 

Jornalismo nesta UEPG, além do prazo estabelecido no Regulamento de Capacitação da 55 

Carreira Técnica Universitária devido à pandemia de Covid-19, no período de 16 de março 56 

a 16 de julho de 2022. Relatora: Conselheira Telma Passos. Constatada a existência de 57 

quórum regimental, a Presidência da mesa cumprimentando a todos os presentes deu 58 

início a reunião mencionando sua  retomada nas atividades do Conselho de 59 

Administração, após o licenciamento para concorrer ao pleito eleitoral; parabenizou e 60 

agradeceu a participação de todos na última eleição, de maneira especial aos professores 61 

Everson Augusto Krum e Vanderlei Schneider de Lima, nesse importantíssimo processo 62 

democrático de consolidação da Universidade Pública Brasileira; primeiramente solicitou 63 

a transferência para a próxima reunião da apresentação da Pró-Reitoria de Assuntos 64 

Estudantis - PRAE, tendo em vista algumas questões a serem finalizadas por aquela Pró-65 

Reitoria; em seguida colocou em aprovação a Ata sob número 1/2021 referente à reunião 66 

realizada no dia vinte e um de fevereiro de maio de dois mil e vinte e dois, que não 67 

havendo óbice teve aprovação unânime; procedeu a chamada dos Processos inseridos na 68 

pauta respectiva para pronunciamentos de destaque, quando se manifestaram os 69 

Conselheiros Jozia Ribeiro do Nascimento solicitando destaque ao item 5 e Karina Janz 70 

Woitowicz solicitando destaque ao item 9; os demais processos de homologação, 71 

aprovação e de afastamento foram aprovados por unanimidade. Não havendo inclusão 72 

de matéria, retomou a pauta de destaque passando a palavra ao Conselheiro Jozia 73 

Ribeiro do Nascimento que inicialmente parabenizou a Rede Feminina de Combate ao 74 
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Câncer pelo belíssimo trabalho que vem desempenhando junto à sociedade de Ponta 75 

Grossa e a Universidade pelas parcerias que vem mantendo ao longo do tempo; solicitou 76 

a possibilidade da inclusão no Termo de Convênio, para o atendimento aos servidores da 77 

UEPG. O Conselheiro Júlio César Miné informou que se poderia verificar essa possibilidade, 78 

mas que o presente termo para aprovação seria referente ao atendimento em uma nova 79 

clínica a ser inaugurada pela Rede Feminina de Combate ao Câncer; lembrou que o 80 

trabalho da Rede seria extensivo a todos que necessitam de cuidados no 81 

acompanhamento e tratamento de câncer. O Presidente retomando a palavra, sugeriu 82 

a aprovação da matéria a fim de não atrasar o processo, tendo em vista a urgência do 83 

prazo e posteriormente encaminhar às partes para apreciação da sugestão e caso 84 

necessário a inclusão de termo aditivo no convênio contemplando a sugestão. Em seguida 85 

cedeu palavra à Conselheira Karina Janz Woitowicz para pronunciamento ao PROCESSO 86 

Nº 22.000018695-0. A Conselheira supracitada informou não se tratar de um destaque 87 

especificamente, mas apenas solicitou fazer algumas considerações a respeito do processo, 88 

ressaltando alguns aspectos em relação ao pedido de afastamento; argumentou que o 89 

período de dois mil e vinte a dois mil e vinte e um precisaria ser considerado como de 90 

excepcionalidade, assim como a comprovação da impossibilidade de acesso às fontes de 91 

pesquisa, que comprometeu o cronograma, tendo em vista que o acervo para pesquisa 92 

ficou fechado por mais de um ano; informou que teria conhecimento da situação relatada 93 

no processo por se tratar de Mestrado do Programa ao qual estaria vinculada, 94 

enfatizando que teria a mesma compreensão em relação a qualquer professor ou servidor 95 

da Instituição, inclusive em coerência pelo fato de que a Coordenação de 96 

Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES flexibilizou os prazos; salientou 97 

que, qualquer professor ou agente universitário que neste período tenha necessidade de 98 

uma ampliação de prazo, deveria ser considerado, tendo em vista a situação de 99 

excepcionalidade. O Presidente colocou a matéria em discussão, quando o Conselheiro 100 
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Vanderlei Schneider de Lima se manifestou indagando se a Conselheira Karina Janz 101 

Woitowicz formularia um voto deferindo a prorrogação solicitada. O Senhor Presidente 102 

expôs que a Conselheira havia somente se manifestado para alguns esclarecimentos, mas 103 

caso quisesse, poderia formular um voto. Dessa forma a Conselheira Karina Janz 104 

Woitowicz retomando a palavra, solicitou propor votação para aprovação do requerido 105 

pelo servidor, justificando que, embora a previsão de prorrogação na Resolução não 106 

poderia ser superior a seis (6) meses, havia manifestação do Programa de Pós-Graduação 107 

em Jornalismo em relação ao andamento da pesquisa e da Comissão nomeada pela 108 

Diretoria de Assuntos Culturais - DAC que se posicionaram de forma favorável à 109 

flexibilização do período de afastamento; destacou também o reconhecimento da 110 

existência de fatores externos que de alguma forma impactaram na execução da 111 

pesquisa. A Conselheira Dirceia Moreira complementou que nos Programas de Pós-112 

Graduação, houve o reconhecimento de excepcionalidade em razão da pandemia, sendo 113 

assim prorrogados os prazos; alegou que esse seria considerado um caso omisso, assim, o 114 

Conselho teria legitimidade para reconhecer a situação de excepcionalidade. A 115 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz sugeriu a leitura do parecer do Conselheiro 116 

Giovani Marino Favero para que o Conselho ficasse ao par do seu voto. Em seguida a 117 

Conselheira Silvana Oliveira apontou que a matéria em análise teria como finalidade, 118 

expansão do prazo de liberação do servidor de suas atividades como servidor da 119 

Instituição, mencionando ainda a falta de um parecer do Colegiado de Pós-Graduação 120 

de Jornalismo, com o desempenho e cumprimento dos prazos, uma vez que isso teria 121 

implicações diretas no Programa; relatou que houve uma grande evasão dos Programas 122 

de Pós-Graduação durante a pandemia, com muitos casos de desistências e trancamentos 123 

de cursos, mesmo com a prorrogação dos prazos pela CAPES, lembrando que muitas 124 

dessas condições acabaram penalizando os alunos que tiveram dificuldades em continuar 125 

nos Programas de Pós-Graduação, inclusive muitos sendo desligados dos Programas por 126 
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extrapolarem os prazos; declarou preocupação por não haver um tratamento isonômico 127 

junto aos estudantes, uma vez que alguns estariam conseguindo prazos para qualificação 128 

e defesa e, alguns não tiveram sequer a possibilidade de discussão de uma prorrogação 129 

para além do prazo de seis (6) meses. O Conselheiro Giovani Marino Favero explicou que 130 

em seu parecer se restringiu apenas a questão administrativa do servidor, não se 131 

manifestando na questão da Pós-Graduação em Jornalismo; informou que em 132 

mapeamento dos Programas de Pós-Graduação, a média de defesa do Mestrado em 133 

Jornalismo seria de vinte e cinco (25) meses, sendo considerada uma média muito boa 134 

para o período pandêmico; em seguida procedeu a leitura de seu relato que se encontra 135 

anexo ao processo. A Conselheira Karina Janz Woitowicz esclareceu que no caso da Pós-136 

Graduação de Jornalismo, a política foi por não desligar nenhum estudante que 137 

ultrapassasse o prazo inicial em razão de todos os fatores pertinentes a pandemia; 138 

explanou que, assim como ocorreram defesas, havia ainda qualificações represadas de 139 

turmas anteriores que já deveriam ter ocorrido; expôs que por orientação do Coordenador 140 

da Área de Comunicação se teria a compreensão de que o tempo de defesa não será um 141 

critério a ser considerado com muito rigor nos processos de avaliação dos Programas, 142 

dando assim um pouco mais de tranquilidade em relação a essas dificuldades e que não 143 

seriam exclusivas do mestrando em questão. O Conselheiro Giovani Marino Favero 144 

esclareceu que a questão em discussão seria funcional e não acadêmica, que o servidor 145 

continuaria com o direito de terminar o Mestrado, ficando a questão acadêmica 146 

integralmente a critério do Programa de Pós-Graduação de Jornalismo. Não havendo 147 

mais inscrições, o Presidente retomou a palavra e colocou em votação nominal, 148 

especificando como proposta de número um (1) a liberação das atividades funcionais do 149 

Agente Universitário para o período solicitado no processo e proposta de número dois (2) 150 

como esgotado o prazo de prorrogação, o Agente Universitário deverá retornar as suas 151 

atividades administrativas sem precisar se desvincular do Programa de Pós-Graduação, 152 
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ou seja, sem prejuízo acadêmico. Após o chamamento nominal a votação ficou com o 153 

seguinte resultado: favoráveis à proposta de número um (1), seis (6) votos, e favoráveis a 154 

proposta de número dois (2) foram treze (13) votos. Votaram favoráveis a proposta de 155 

número um (1) os Conselheiros: Everson Augusto Krum, Jozia Ribeiro do Nascimento, 156 

Karina Janz Woitowicz, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, Telma Passos e Vanderlei 157 

Schneider de Lima. Votaram favoráveis a proposta número dois (2) os Conselheiros: 158 

Andrea Tedesco, Carlos Willians Jaques Morais, Édina Schimanski, Emerson Martins 159 

Hilgemberg, Eunice Silva de Novais, Júlio César Miné, Gilmar Batista Mazurek, Giovani 160 

Marino Favero, Ione da Silva Jovino, Ivo Mottin Demiate, Maria Salete Marcon Gomes 161 

Vaz, Robson Laverdi e Silvana Oliveira. Esgotada a pauta regulamentar, a Presidência 162 

deixou livre a palavra para quem dela quisesse fazer uso, com inscrições de fala aos 163 

Conselheiros. Primeiro a manifestar-se o Conselheiro Vanderlei Schneider de Lima felicitou 164 

o Senhor Presidente e o Conselheiro Ivo Mottin Demiate pelo êxito no processo eleitoral, 165 

desejando um período profícuo para a nova gestão e para a Instituição; registrou 166 

agradecimento a toda comunidade pela forma cordial e respeitosa como foram acolhidos 167 

ao longo da jornada, obtendo um apoio significativo no processo eleitoral. O Senhor 168 

Presidente agradeceu a oportunidade do debate sobre a Universidade proporcionado 169 

pela inscrição das duas chapas no processo eleitoral; destacou que nesse novo mandato 170 

continuaria o processo de defesa da universidade pública.  A Conselheira Ione da Silva 171 

Jovino fazendo uso da palavra solicitou aos Conselheiros a divulgação junto aos alunos, 172 

do Edital da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis - PRAE  “Recepção e Integração dos 173 

Calouros e Veteranos da UEPG”,  cujo objetivo seria a participação dos alunos na acolhida 174 

institucional, destacando que o Edital  propõe ainda ajuda financeira nos valores de 175 

duzentos reais (R$ 200,00) e quatrocentos reais (R$ 400,00) para grupos estudantis, 176 

podendo participar Baterias, Centros Acadêmicos, Atléticas e Projetos de Extensão, desde 177 

que tenham alunos de graduação regularmente matriculados na Universidade; relatou 178 
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que o objetivo além da acolhida dos calouros, seria também divulgar e estimular a 179 

participação dos calouros em projetos de extensão e nas associações estudantis, a fim de 180 

valorizar a diversidade étnica, racial, de gênero, sexualidade, promover iniciativas de 181 

inclusão e acessibilidade entre outros. Na sequência a Conselheira Dirceia Moreira 182 

parabenizou o Presidente e o Conselheiro Ivo Mottin Demiate pela vitória nas eleições, 183 

desejando um mandato profícuo, com realizações objetivando sempre o melhor para a 184 

UEPG; agradeceu a Conselheira Andrea Tedesco e os professores Eduardo Pereira e Elias 185 

Pereira que prontamente atenderam a solicitação de adaptação para uma aluna 186 

cadeirante; expôs ainda a dificuldade quanto a limpeza do Bloco do Curso de Direito, 187 

tendo em vista a redução de carga horária e pessoal da limpeza, solicitando atenção 188 

especial para a questão, quer seja prorrogando o tempo de permanência ou colocando 189 

mais funcionários; relatou também, que a empresa contratada para realizar manutenção 190 

no Campus Central acabou deixando um problema no telhado ocasionando a entrada 191 

de chuva no mini auditório, que foi recentemente reformado com dinheiro da Pós-192 

Graduação. O Senhor Presidente esclareceu com relação ao problema ocorrido, que a 193 

empresa será notificada conforme procedimentos de praxe da Procuradoria Jurídica - 194 

PROJUR; quanto ao pessoal para a limpeza, informou que já estaria em curso o processo 195 

de contratação, esclarecendo que essa questão foi pensada para um aumento gradativo 196 

com relação ao aumento do número de alunos, mencionando que se teria que fazer um 197 

trabalho de educação e conscientização de uso dos espaços, tendo em vista uma série de 198 

vandalismos. O Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum agradeceu a acolhida 199 

por ocasião do processo eleitoral, bem como, todo o momento democrático de debate de 200 

ideias e sugestões ocorridos, tendo sido muito salutar e enriquecedor, sendo um exemplo 201 

para a sociedade em geral a discussão e debate de ideias; parabenizou o Presidente e o 202 

Conselheiro Ivo Mottin Demiate e salientou que o maior objetivo seria a união de todos 203 

em defesa da Universidade. Seguidamente o Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves 204 
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Cunha também parabenizou o Senhor Presidente e o Conselheiro Ivo Mottin Demiate 205 

pela vitória no processo eleitoral e conclamou que, juntamente com toda equipe 206 

mantivessem o entusiasmo e o trabalho que vinham realizando e buscando cada vez mais 207 

cooptar toda a comunidade universitária para ajudar no processo mais amplo de 208 

administração da Universidade, citando como exemplo a grande dificuldade de se 209 

conseguir participantes nas Comissões, Conselhos, Representações tanto docente quanto 210 

discente, entre outros; discorreu a respeito da manutenção da estrutura do Campus 211 

Central, tendo em vista o grande número de pessoas que frequentam aquele local e 212 

especificamente quanto as instalações sanitárias que são pouco adequadas para o 213 

número de usuários e que seria um desafio para a Pró-Reitoria de Planejamento - 214 

PROPLAN pensar nessa ampliação. O Presidente agradeceu todos os cumprimentos pelo 215 

processo eleitoral e ressaltou que não fora um processo de reeleição, uma vez que houve 216 

a proposição de duas chapas distintas; com relação as instalações sanitárias do Campus 217 

Central, explicou que a perspectiva seria de transferir daquele Campus para o Campus 218 

Universitário em Uvaranas os cursos de Letras e Pedagogia, liberando os espaços para 219 

melhor utilização dos cursos que permanecerem naquele local; informou que, referente a 220 

questão da participação da comunidade universitária na gestão da Universidade, havia 221 

uma proposta de campanha que deverá ser colocada em prática na próxima gestão 222 

baseado num projeto piloto de alguns professores do Setor de Ciências Exatas e Naturais 223 

- SEXATAS, criando um Seminário denominado “Pensando a Universidade”, com objetivo 224 

de engajar pessoas que pensam a Universidade além do grupo de gestão, para além da 225 

própria visão setorizada. Fazendo uso da palavra, o Conselheiro Ivo Mottin Demite 226 

agradeceu a todos que souberam conviver pacificamente com o processo democrático, 227 

embora em alguns momentos tenham ocorrido situações um pouco difíceis, porém 228 

observou a importância de se pautar sempre pela impessoalidade; expressou que o 229 

compromisso sempre será com a Universidade, com o cuidado que se trata o erário, 230 
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fazendo sempre o melhor pela Instituição; descreveu sua alegria e satisfação do retorno 231 

às atividades na Pró-Reitoria depois do afastamento para participar do pleito eleitoral; 232 

quanto ao apontado pelos Conselheiros referente ao Campus Central, explanou que 233 

seriam muitos os problemas, sendo um desafio muito grande e que o trabalho deverá ser 234 

sempre em conjunto pela mesma causa, independente da questão eleitoral. A Conselheira 235 

Silvana Oliveira parabenizou o Senhor Presidente e o Conselheiro Ivo Mottin Demiate 236 

pela vitória da chapa para uma nova gestão; parabenizou igualmente os Conselheiros 237 

Everson Augusto Krum e Vanderlei Schneider de Lima pela participação no processo 238 

eleitoral, cujo processo tornou-se uma possibilidade e um privilégio de conhecer além dos 239 

candidatos, outras pessoas também que participaram no apoio, nas discussões, nos 240 

debates e na organização do pleito, assim como a conduta e a postura que as pessoas 241 

assumem num contexto de disputa eleitoral; em seguida sugeriu o retorno das reuniões 242 

presenciais, justificando que em seu ponto de vista, a interação online chegou num ponto 243 

de esgotamento, havendo a necessidade do resgate da convivência dentro do contexto 244 

institucional. O Senhor Presidente expôs que já havia um planejamento para o retorno 245 

das reuniões presenciais para o ano de dois mil e vinte e dois, porém como até o momento 246 

ainda não fora possível colocar em prática, sugeriu que ficasse agendado para que a 247 

próxima reunião fosse realizada no modo presencial e excepcionalmente quando houver 248 

assunto muito urgente e caso necessária uma reunião extraordinária, essa poderá ser 249 

realizada no modo remoto; novamente agradeceu as palavras sobre o processo eleitoral 250 

e pela análise pertinente, destacando que o processo permite que se estabeleçam visões 251 

mais aprofundadas de pessoas, de grupos, de propostas, um processo muito saudável para 252 

além do desgaste que produz. O Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha questionou, 253 

conforme mencionado pela Presidência se havia a intenção de transferir o Setor de 254 

Ciências Humanas, Letras e Artes - SECIHLA para o Campus Universitário em Uvaranas. 255 

O Presidente explicou que a proposta seria a criação e construção do “Centro Integrado 256 
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de Ciências Humanas” transferindo os cursos de Letras e Pedagogia, liberando assim 257 

espaço no Campus Central e num segundo momento liberando espaço na Central de 258 

Salas de Aula com a transferência dos cursos de História e Artes para o referido Centro. O 259 

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha sugeriu a médio prazo, que parte do prédio 260 

do Campus Central poderia ser transformado em centro cultural, uma vez que também 261 

possui alguns auditórios, oferecendo um espaço amplo ao município, inclusive com 262 

parcerias com a Prefeitura e com o Estado. O Presidente lembrou que a princípio, o 263 

restauro do Museu Campos Gerais cumprirá um pouco do papel cultural no município; 264 

reforçou que, inicialmente a proposta seria a construção do Centro Integrado de Ciências 265 

Humanas, a fim de liberar espaço e que posteriormente se poderia tratar sobre projetos 266 

culturais para ocupação de outras áreas da Universidade. O Conselheiro Emerson Martins 267 

Hilgemberg cumprimentou também pela vitória no pleito eleitoral, salientando que o 268 

processo democrático sempre permitia avaliar, reavaliar, replanejar e discutir a 269 

Universidade e celebrar o pluralismo defendido por todos; explanou quanto ao retorno 270 

das reuniões presencias que estaria em posse do processo da estruturação das reuniões 271 

presenciais e remotas e solicitou que os Conselheiros se inteirassem do assunto, a fim de se 272 

determinar a conduta a ser seguida, não somente nas reuniões dos Conselhos, como 273 

também dos Setores, Departamentos, Colegiados entre outros. A Conselheira Silvana 274 

Oliveira ressaltou que discussões em relação à Universidade devem ser bem 275 

aprofundadas, sendo a discussão estrutural importantíssima; destacou duas das principais 276 

dificuldades enfrentadas nas reuniões online, primeiramente mencionando que são 277 

dispersivas, uma vez que, diante do computador, vários assuntos são tratados no 278 

momento da reunião, não tendo assim a atenção coletiva que leve a um trabalho efetivo, 279 

outro ponto levantado seria a urgência de encerrar essas reuniões, com alegação de 280 

outras atividades a realizar; ponderou que as reuniões fazem parte da rotina de trabalho 281 

dos docentes; finalizando, salientou que reuniões de trabalho online seriam interessantes 282 
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para questões emergenciais e pontuais. O Senhor Presidente avaliou a necessidade de 283 

uma deliberação sobre a questão dos formatos das reuniões; não havendo mais inscritos, 284 

agradeceu a todos que participaram do processo eleitoral, seja na condição de 285 

candidatos, participantes da Comissão Eleitoral, como mesários e eleitores; apontou que 286 

houve uma votação expressiva tanto do corpo docente como do técnico administrativo e 287 

que a votação dos alunos ficou abaixo do esperado por uma série de fatores, como pelo 288 

contexto da pandemia, quando muitos alunos ainda estavam em aulas remotas e 289 

também por ser final de semestre, dessa forma muitos alunos não se deslocaram até as 290 

instalações da UEPG e não por descrença da comunidade discente no processo eleitoral; 291 

agradeceu de forma especial a todos que apoiaram, trabalharam e votaram em sua 292 

chapa; agradeceu ao Conselheiro Ivo Mottin Demiate que aceitou o desafio de concorrer 293 

a eleição num período em que há tanta descrença em relação ao próprio fazer 294 

universitário; finalizando, manifestou que, não se pode perder a essência da defesa da 295 

Universidade Pública Brasileira e que o processo eleitoral reforça esse compromisso. Não 296 

havendo nada mais a tratar, às dez horas e trinta e um minutos, a Presidência agradeceu 297 

a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Ilse Renate Lauer 298 

Sanson, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de 299 

aprovada será assinada pelos presentes. Ponta Grossa, vinte e cinco de abril de dois mil e 300 

vinte e dois. 301 
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